

## SELECCIONES DE FÚTBOL SUB-18

# Tecnológico Nuevo Horizonte campeón de la "Copa Japón"

**CURICÓ.** Con pleno éxito se disputó ayer la edición 2025 del campeonato de fútbol escolar masculino categoría Sub-18, organizado por el Colegio Polivalente Japón, en la cancha sintética del establecimiento y teniendo como invitados a dos pares de la Red Educativa Municipal de Curicó, el Liceo Bicentenario Politécnico Curicó y el Instituto Inglés, además del Tecnológico Nuevo Horizonte, más los dueños de casa que le dieron realce a la disputa de forma extraordinaria de la "Copa Japón".

El cuadrangular comenzó en la jornada de la mañana en la modalidad "Copa Carranza", todos contra todos, en dos tiempos reglamentarios con algunos minutos de descanso.

El brioso juego se extendió por algunas horas, quedando registra-

dos todos los goles convertidos por los equipos participantes, controlados por el silbato de José Luis Aguilera, quien condujo correctamente las acciones durante los partidos.

Los profesores que acompañaron a sus respectivos planteles fueron: Diego Arriagada (Liceo Bicentenario Politécnico Curicó), Nicolás Berrios (Tecnológico Nuevo Horizonte), Patricio Fuenzalida (Instituto Inglés) y Mitchel Valenzuela (Colegio Polivalente Japón)

A medida que avanzaba la mañana y en la cancha cada equipo sacaba la tarea adelante, llegó la lluvia que lamentablemente no estaba invitada, pero con su pintoresco flujo de agua comenzó a empapar a los jugadores en el campo de juego. Sin embargo, esto no impidió que el campeonato

continuara. La idea de fondo, dijo uno de los profesionales de la educación física, era que la lluvia no fuera impedimento para suspender el juego, es más, alienta para que sus protagonistas jueguen más motivados por alcanzar el gol.

El director del Colegio Japón,

Eduardo Sandoval Acevedo, comentó en la ceremonia de premiación que el objetivo se cumplió plenamente, al lograr la integración con cada uno de los equipos invitados a la "Copa Japón".

Los dueños de casa se quedaron con el cuarto lugar, tercero el Instituto Inglés, segundo el Liceo

Bicentenario Politécnico Curicó, primer lugar y campeón el representante del Tecnológico Nuevo Horizonte. Además, se entregaron estímulos a la valla menos batida, al arquero Diego Cresp (Tecnológico Nuevo Horizonte) al goleador Lucas Cancino (Liceo Bicentenario Politécnico Curicó)



Los equipos, todos premiados con copas y medallas, en la "Copa Japón" 2025.